

Les orgues à senteurs font travailler notre mémoire

Les odeurs éveillent des souvenirs d'un passé ancien. Dans le développement de l'embryon c'est à partir du centre olfactif formé en premier que se développent toutes les autres fonctions du cerveau. Dans les contes anciens on parle souvent de femmes avec un long nez, qui "ont du nez", qui sentent des choses qu'on ne sait pas encore et qu'on ne peut que pressentir.

Nous relierons de nombreux événements importants de notre vie avec des souvenirs d'odeurs. Même chez des personnes démentes des souvenirs forts d'événements importants peuvent être éveillés par des odeurs.

Dans les tubes en inox se trouvent des flacons protégés qui peuvent être remplis de nombreux arômes. Il faut les rafraîchir environ tous les 3 mois mais on peut profiter de l'occasion pour les échanger. Cette station trouve sa place particulièrement dans les quartiers d'habitation de personnes âgées. Cela donne toujours de nouveaux sujets de devinettes amusantes et de conversation.

Orgues à senteurs



Copyright © Richter Spielgerate 2006

Design Graubner



10.61000